

Jose Arosa, CEO de EnfraGen Chile

“Este cambio de marca refleja nuestra visión de crecimiento y liderazgo en América Latina”

Bajo el objetivo de adaptarse y seguir creciendo, Prime Energía inicia una nueva etapa como EnfraGen, el nombre de su matriz en Estados Unidos, marcando una renovación que apunta a un impacto transformador en la región. Desde sus inicios en Chile hace nueve años, la compañía ha acumulado una sólida trayectoria en la generación de energía y cuenta con más de 1 GW de capacidad instalada a través de 11 centrales de estabilidad de red, 4 hidroeléctricas y 21 plantas solares fotovoltaicas.



Jose Arosa, CEO de EnfraGen Chile.

Jose Arosa, CEO de EnfraGen Chile, explica que esta transformación viene a consolidar el liderazgo de la compañía en Latinoamérica. "Desde 2015, hemos desempeñado un papel fundamental en la red eléctrica chilena, aportando estabilidad y generación de energía renovable en todo el país. Hoy enfrentamos nuevos desafíos y esta renovación se alinea con nuestro plan estratégico para los próximos años, donde seremos más ágiles y flexibles en una industria en constante cambio".

Expansión Regional y Potencial Transformador

Bajo el nombre de EnfraGen, la compañía proyecta expandir su presencia en América Latina. "Este paso en nuestra historia refuerza nuestro liderazgo en energía sustentable y nuestra excelencia operativa a nivel regional. Con el apoyo de nuestros cerca de 500 colaboradores, de los cuales más de 200 están en Chile, estamos preparados para asumir un rol clave en el mercado energético", añade Arosa.

Impulso de Innovación y Compromiso con Chile

Al preguntarle sobre las expectativas de esta nueva etapa, Arosa resalta que "en EnfraGen Chile, estamos comprometidos a seguir invirtiendo y entregando energía confiable para todos los chilenos. Este cambio de marca es una confirmación de nuestro crecimiento. A principios de este año, inauguramos nuestro Network Operations Center (NOC), un centro que monitorea en tiempo real las plantas generadoras de la compañía a lo largo de todo Chile, demostrando nuestro compromiso de fortalecer el sistema eléctrico nacional y asegurar un suministro estable y seguro en todo el país".

Compromiso con el desarrollo sostenible en los territorios

Conscientes de la creciente demanda de prácticas responsables, EnfraGen Chile mantiene su enfoque en la sostenibilidad y en el trabajo en los territorios. "El cuidado del medio ambiente y el respeto por las comunidades son parte fundamental de nuestra gestión. Queremos ser un agente de cambio positivo, contribuyendo al desarrollo integral de nuestros públicos de interés, ofreciendo energía confiable. Nuestro compromiso es claro: ser un motor fundamental en la transición energética de Chile y la región. EnfraGen se proyecta como una fuerza impulsora de un futuro brillante y sostenible, energizando a la humanidad".



Central Pajonales



Central Anakena